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Portant publication des résultats du concours d'entrée au cycle de MASTER

PROFESSIONNEL du Centre Régional <l'Enseignement Spécialisé en Agriculture (CRESA) Forêt­
Bois de la Faculté d'Agronomie et des Sciences Agricoles de l'Université de Dschang, au titre de
l'année académique 2022-2023.

To publish the results ofthe competitive entrance into the professional Master cycle of
the Regional Centre ofSpecialised Training in Agriculture (RCTSA) Forest-Wood ofthe Faculty of
AgronomyandAgricultural Sciences ofthe University ofDschang, for the 2022-2023academic year.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,
COMMUNIQUE:

THE MINISTER OF STATE, MINISTER OF HIGHER EDUCATION, HEREPY
ANNOUNCESASFOLLOWS:

Les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique et par filières, sont,
sous réserve de présentation des originaux des diplômes requis, déclarés définitivement admis au
concours d'entrée au cycle deMASTER PROFESSIONNEL du Centre Régional <l'Enseignement
Spécialisé en Agriculture (CRESA) Forêt-Bois de la Faculté d'Agronomie et des Sciences
Agricoles de l'Université de Dschang, au titre de l'année académique 2022-2023. Il s'agit de:

The following candidates ranked in alphabetical order and specialities have been
declared successful in the competitive entrance examination into the Regional Centre ofSpecialised
Training in Agriculture (RCTSA) Forest-Wood of the Faculty of Agronomy and Agricultural
Sciences ofthe University ofDschang., for the 2022-2023academic year. They are:

I- FILIERE : AMENAGEMENT ET GESTION PARTICIPATIVE DES RESSOURCES
FORESTIERES r

(Participatory Management of Forestry Resources)

NEANT

II- FILIERE: VALORISATION INDUSTRIELLE DU BOIS

(Industrial Valorisation of wood)

NEANT

~ Celon



III- FILIERE: ETUDES D'IMPACTS ENVIRONNEMENTAUX

(Environmental Impact Assessment)

Candidats Camerounais

ABDOUL KARIMOU OUMAROU

BAKUI TCHAKONTE MARTIAL DELORS
4

BANANG DAMO

BOPDA TAGUEMNE FRANCK JUNIOR ~

DJANDJA NAOMI

EYOUM KOAGNE FELICIEN CYRUS

KANA KEIMBOU KEVINE FRANCINE

KOUMKEP NOUDJIO RACHEL

KOUNDJO NYADJO STEPHANIE FABIOLA

KWEKAP SIMON AURELIEN

NGOUALEM TCHOUPOU FRANCINE

NJEUEA ROLAND VALERE

OUMBELL EDOUARD DIEUDONNE

TCHEUGA NZOUAKEU MICHELLE AUDREY

ZANGUE KOUHEGNOU VANEL DELOR

Candidats étrangers

NGABABETY

YVES LAOUKEIN
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Jaques FAME NDONGO

Les candidats admis devront se présenter au CRESA Forêt-bois à Yaoundé (Nkolbisson) dans un
délai d'une semaine à compter de la date de publication des résultats pour remplir les formalités
d'inscription. •

Candidates admitted are requested to report at the Regional Center ofspecialised training in
Agriculture (RCTA) in Yaoundé (Nkolbisson) within one weekfollowing thepublication ofresults
for registration procedures.

LE MINISTRE D'ETAT, MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
THEMIN/STER OFSTATE, MIN/STER OFHIGHER EDUCATION


